

## RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta didik : Stefanus Leonardo Emanuel      Kelas : 6 (Enam)  
 NIS : 1393      Semester : Genap  
 Nama Sekolah : SD KATOLIK SANTO YOHANES      Tahun  
 Alamat Sekolah : Jl. Raya Sidodadi Rt 27 Rw 05      Pelajaran : 2023/2024

### A. Kompetensi Sikap

Deskripsi		
1	Sikap Spiritual	Ananda Stefen baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah,
2	Sikap Sosial	Ananda Stefen baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, kerja sama,

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	92	A	Stefen sangat baik dalam Memahami kisah keteladanan Nabi Zakariya a.s. , dan baik dalam memahami lawan jenis sebagai partner yang dianugerahkan Allah untuk saling melengkapi	95	A	Stefen sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menyusun doa syukur/ puisi/ slogan/ motto/ menyanyikan lagu) yang menyatakan tentang dirinya sebagai perempuan atau laki-laki seturut citra Allah

*Stefanus Leonardo Emanuel 1*

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	92	A	Stefen sangat baik dalam menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, dan sangat baik dalam menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	91	A	Stefen sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, dan sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	83	B	Stefen baik dalam menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca, dan baik dalam menelusuri tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi	82	B	Stefen baik dalam menyampaikan kemungkinan informasi yang diperoleh berdasarkan membaca judul teks nonfiksi secara lisan, tulis, dan visual, dan baik dalam menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri

Stefanus Leornado Emanuel 2

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	83	B	Stefen baik dalam menjelaskan bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya. , dan baik dalam menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data	91	A	Stefen sangat baik dalam mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola., dan sangat baik dalam mengidentifikasi bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya.
5	Ilmu pengetahuan Alam	83	B	Stefen baik dalam menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi, dan baik dalam menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi Bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana Matahari	92	A	Stefen sangat baik dalam menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami, dan sangat baik dalam membuat model sistem tata surya
6	Ilmu pengetahuan Sosial	86	B	Stefen sangat baik dalam memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera, dan baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN.	86	B	Stefen sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN, dan baik dalam menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia

7	Seni Budaya dan Prakarya	85	B	Stefen baik dalam mamahami reklame, dan baik dalam memahami penampilan tari kreasi daerah	86	B	Stefen baik dalam memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik, dan baik dalam membuat reklame
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	91	A	Stefen sangat baik dalam memahami konsep rangkaian tiga gerak dasar senam lantai dengan konsisten, tepat, dan kontrol yang baik dalam aktivitas senam, dan sangat baik dalam memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola besar.	82	B	Stefen baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola besar.

*Stefanus Leonardo Emanuel 3*

**Muatan Lokal**

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Jawa	85	B	Stefen sangat baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis., dan baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang memuat ungkapan tradisional (paribasan, bebasan, saloka).	90	A	Stefen sangat baik dalam menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis., dan baik dalam menanggapi teks lisan maupun tulis yang memuat ungkapan tradisional Jawa/ Madura (paribasan, bebasan, saloka).
10	Bahasa Inggris	94	A	Stefen sangat baik dalam memahami, mengenal dan mendeskripsikan tentang kepribadian seseorang., dan sangat baik dalam memahami dan mendeskripsikan kegiatan yang dilakukan sehari - hari.	94	A	Stefen sangat baik dalam membuat cerita tentang rencana kegiatan atau aktifitas pada liburan yang akan datang., dan sangat baik dalam membuat percakapan tentang member petunjuk atau arah letak suatu bangunan.
11	TIK	79	B	Stefen baik dalam Membuat presentasi secara sederhana	85	B	Stefen baik dalam Membuat presentasi secara sederhana

*Stefanus Leornado Emanuel 4*

**C. Ekstra Kurikuler**

No	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana	Baik
2	Paduan Suara	Baik
3	Silat	Baik

**D. Saran - saran**

Puji Tuhan, ananda selama satu semester ini sudah banyak peningkatan dalam prestasi belajarnya, mohon ditingkatkan lagi prestasinya. Jangan lupa selalu berdoa.

**E. Tinggi dan Berat Badan**

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	163 cm	166 cm
2	Berat Badan	81 kg	85 kg

**F. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik, normal
2	Penglihatan	Baik, normal
3	Gigi	Bagus

**G. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Juara 3	Pencak Silat Tingkat Provinsi
2	-	-
2	-	-

**H. Ketidakhadiran**

1	Sakit	1 hari
2	Ijin	0 hari
3	Tanpa Keterangan	0 hari

Stefanus Leornado Emanuel 5

**Keputusan**

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ganjil dan genap, peserta didik ditetapkan :

Naik kelas : \_\_\_\_\_

Tinggal kelas : \_\_\_\_\_

Orang Tua/Wali



Emanuel

Kalipare, 22 Juni 2024

Guru Kelas



Yohana Windi Lestari S.Pd

NIP. \_\_\_\_\_

Mengetahui  
Kepala Sekolah



Tomas Heppy Dwi Prianto, S.S.

NIP. 1918/YK

Stefanus Leonardo Emanuel 6



### Laporan Hasil Penilaian Semester Genap

Nama Peserta Didik : Stefanus Leonardo Emanuel  
NIS : 1393  
Nama Sekolah : SD KATOLIK SANTO YOHANES  
Alamat Sekolah : Jl. Raya Sidodadi Rt 27 Rw 05

Kelas : 6 (Enam)  
Semester : Genap  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

#### A. NILAI PENGETAHUAN

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	89	A	Stefen sangat baik dalam Memahami sikap toleran dan simpatik terhadap sesama sebagai wujud dari pemahaman Q.S. al-Kafirun., dan baik dalam Memahami hikmah beriman kepada qada dan qadar yang dapat membentuk perilaku akhlak mulia.
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	91	A	Stefen sangat baik dalam menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, dan baik dalam menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3.	Bahasa Indonesia	85	B	Stefen baik dalam menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca
4.	Matematika	80	B	Stefen baik dalam membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola.
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	78	B	Stefen baik dalam menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi
6.	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	B	Stefen baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN.
7.	Seni Budaya dan Prakarya	85	B	Stefen baik dalam memahami reklame
8.	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	91	A	Stefen sangat baik dalam memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola besar.
9.	Muatan Lokal			
	a. Bahasa Jawa	79	B	Stefen baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis.
	b. Bahasa Inggris	90	A	Stefen sangat baik dalam memahami dan mendeskripsikan kegiatan yang dilakukan sehari - hari.
	c. TIK	80	B	Stefen baik dalam Membuat presentasi secara sederhana
<b>B. SARAN - SARAN</b>				
Tingkatkan Prestasimu				

Orang Tua / Wali

Kalipare, 29 Maret 2024  
Guru Kelas 6 (Enam)

Yohana Windi Lestari S.Pd  
NIP. -

Mengetahui  
Kepala Sekolah

Tomas Heppy Dwi Prianto,S.S.  
NIP. 1918/YK